
René Durocher

Volume 22, numéro 1, 1987

Hamilton 1987

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/030960ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/030960ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

The Canadian Historical Association/La Société historique du Canada

ISSN

0068-8878 (imprimé)

1712-9109 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1987). René Durocher. *Historical Papers / Communications historiques*, 22(1).
<https://doi.org/10.7202/030960ar>

RENÉ DUROCHER



René Durocher enseigne l'histoire du Québec à l'Université de Montréal, où il est maintenant vice-doyen (études). Il a publié, entre autres, *Le "retard" du Québec et l'infériorité économique des Canadiens français*, en collaboration avec Paul-André Linteau, *Histoire du Québec contemporain: De la Confédération à la Crise (1867-1929)* en collaboration avec Paul-André Linteau et Jean-Claude Robert, et *Histoire du Québec contemporain: Le Québec depuis 1930* en collaboration avec Paul-André Linteau, Jean-Claude Robert et François Ricard. Il fut membre de différents comités de la Société historique du Canada, et était membre du Conseil de la S.H.C. de 1977 à 1980. Il est membre de la Société Royale du Canada.



René Durocher teaches Quebec history at the Université de Montréal, where he is currently vice-dean (academic). He has published, among other works, *Le "retard" du Québec et l'infériorité économique des Canadiens français*, in collaboration with Paul-André Linteau, *Histoire du Québec contemporain: De la Confédération à la Crise (1867-1929)* in collaboration with Paul-André Linteau et Jean-Claude Robert, and *Histoire du Québec contemporain: Le Québec depuis 1930* in collaboration with Paul-André Linteau, Jean-Claude Robert and François Ricard. He has served as a member of various committees of the CHA and from 1977 to 1980 was a member of the CHA Council. He is a fellow of the Royal Society of Canada.